

"M. Pierre Sudreau: pour une stratégie industrielle européenne globale" dans Le Monde 1er décembre 1969)

Légende: Le 1er décembre 1969, face à l'échec d'Euratom, Pierre Sudreau, président du Mouvement européen français, appelle dans le quotidien Le Monde les pays européens à relancer l'idée d'une industrie atomique européenne.

Source: Le Monde. dir. de publ. Beuve-Méry, Hubert. 30.11.-01.12.1969, n° 7 739; 26e année. Paris: Le Monde. "M. Pierre Sudreau: pour une stratégie industrielle européenne globale", p. 4.

Copyright: (c) Le Monde

URL:

http://www.cvce.eu/obj/m_pierre_sudreau_pour_une_strategie_industrielle_europeenne_globale_dans_le_monde_1er_decembre_1969-fr-2ace2c88-7dc8-4a05-9214-4021c360850f.html



Date de dernière mise à jour: 07/07/2023

Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.